

Fecha 26/10/2024 Audiencia 10.500 Sección: Vpe: \$287.870 Tirada: 3.500 Frecuencia: 0 Difusión: 3.500 Vpe pág: \$1.100.088

26,17%

Ocupación:

Vpe portada: \$1.100.088

LOCAL

Gonzalo Muñoz es uno de los seis chilenos destacados entre los 100 latinos más comprometidos con la acción climática en 2024



High Level Climate Action Champion de COP 25 (2019-2021), cofundador de Ambition Loop, Tri-Ciclos y Sistemas B, fue reconocido por la organización ambientalista Sachamama como uno de los seis chilenos destacados en la lista de los 100 latinos más comprometidos con la acción climática este 2024.

La selección de la ONG Sachamama, con sede en Miami, resalta la gestión de líderes que han tenido un impacto positivo en la lucha contra la crisis climática, incluyendo desde científicos y políticos hasta comunicadores y artistas. Además, valora el compromiso en áreas de activismo climático, comunicaciones, derechos ambientales, políticas sostenibles e impacto empresarial.

En el caso de Gonzalo Muñoz, su participación se relaciona con el rol que desempeñó como el primer High Level Climate Action Champion de la COP proveniente del sector privado. Además, por su labor constante en la Agenda Global de Acción Climática como actual presidente de la estrategia de Alimentos y Agua para Actores No Estatales para COP 28 y

COP 29 y en la promoción de principios de economía circular dentro de las empresas. Cabe destacar que Muñoz ha sido parte de este ranking en diversas oportunidades en los últimos cinco años e incluso participó previamente como jurado.

"Valoro enormemente este reconocimiento y saludo también a quienes son parte del listado, en especial a las chilenas presentes a través de su quehacer en distintos ámbitos. Creo que es fundamental relevar las distintas acciones que se están realizando en todo el mundo para proteger el medio ambiente y difundir a quienes marcan la diferencia, para inspirar a otros a continuar por el mismo camino", comentó Muñoz.

Cada año, Sachamama elige a personalidades latinas comprometidas

con la acción climática, los derechos ambientales, las políticas sostenibles y el desarrollo corporativo sostenible. La organización, llamada así por la palabra quechua que significa 'madre de la selva', trabaja para impulsar una economía de energía limpia para todos, junto a actitudes, comportamientos y estilos de vida sostenibles.

Además de Gonzalo Muñoz, las otras chilenos consideradas en el ranking fueron la ministra de Medio Ambiente Maisa Rojas; las periodistas enfocadas en la divulgación ambiental Catalina Droguett y Andrea Obaid; la directora ejecutiva adjunta de Climate Power en Acción, Antonieta Cádiz; y la gerente de Conservación de la Biodiversidad Marina de la WWF Chile, Yacqueline Montecino.